
別記様式（第 7 条関係）

会 議 録

1 会議の名称 第 2 回富士川町子ども子育て会議

2 会議日時 令和 6 年 1 月 31 日(水) 午後 7 時 30 分から

午後 8 時 10 分まで

3 開催場所 富士川町役場１階会議室

4 出席者数

(1) 委員 16 名

(2) 執行機関 5 名

(3) その他 1 名

5 議題 第三期子ども子育て支援計画策定のためのアンケート調査の概要について

6 会議内容

1 開会

2 協議事項

会長が議長として議事進行を行う

3 連絡事項

4 閉会

7 議事における発言の内容

(１)第三期子ども子育て支援計画策定のためのアンケート調査について

① アンケート調査概要について

【事務局】資料を用いて説明

対象者は富士川町に住所がある 0 から 11 歳までの子どもを育てる保

護者アンケートは未就学児用と小学生用に分かれており、QR コード

を読み取って回答する形式とする。

記述式での回答を希望する方については、用紙を郵送させてもらう。

アンケート結果は来年度の子ども子育て事業計画に反映させる予定。

【委 員】量の見込みの推計上という言葉がしっくりこない。国が示す推計上必

要な質問事項などを指してるのかなというふうに思う。量の見込みの

推計上という言葉について変える余地がないか。

就学前のお子さんのアンケートのところで、町内在住の 0 歳児から 5

歳児までの児童と書いてあるがあまりなじまないかなと思う。子ども

に変更するのか、あるいは取ってしまうかというところではないかと



感じた。

下から 3 行目で、該当者個人が特定されたり他の目的に使用された

りすることは一切ございませんとなるかと思う。

質問になるが、4 ページ 5 ページの問 10、問 11 の選択肢のイメージが

違う表現な気がした。「母親」や「父親」や「父母とも」にや「祖父

母」「1,2,3,4」というふうに問 10 ではなっている。問 11 では大きく

影響すると思われる環境については、その部分が家庭とまとめられて

いるが、そこら辺の何かお考えがあるのかどうか、ぜひお伝え願えれ

ばというふうに思う。

【事務局】問 10 と問 11 について、おっしゃられたようなことがあるので、皆さ

まのご意見をいただき、同じような表現のほうが良ければ問 10 と合わ

せたような表現がいいと思う。問 10 と同じような表現がわかりやすい

と思うが皆さまいかがでしょうか。

【委 員】質問の内容が、そもそも「どなた」と「環境」と聞き方が違うので、

検討していただければと思う。

【議 長】量の見込みの推計上の部分を言葉を変えられるのかどうか。私がこれ

をもらって読んでもはっきりしないので。ぜひよろしくお願いしま

す。

【事務局】手元に取っていただいた方に、一番問いかけをしなければならないと

ころなので、わかりやすいような表現に変えていきたい。

②アンケートへの質問事項の追加について

【事務局】資料を用いて説明

就学前のお子さんのアンケートにヤングケアラーに関すること、ヤン

グケアラーと思われる子がいるか、どのような環境が子育て支援の充

実に繋がるかという質問を追加。

小学生用のアンケートに、令和 4 年 9 月から実施されている「学用品

くるくる」について、就学前のお子さんのアンケートと同じくヤング

ケアラーに関すること、どのような環境が子育て支援の充実に繋がる

かという質問を追加。

【委 員】「町の子育て環境などについて」という小見出しがついたところのす

ぐ下にヤングケアラーという言葉を知っていますか。とか「学用品く

るくる」を知っていますかっていう質問があることに違和感を感じ

た。子育て環境などについて聞きたいことがわかるので、どのような

環境が子育て支援の充実に繋がると感じますかというような質問が来

た方が、違和感なく答えられるのかなということを思った。場所を考

えた方が良いのではないかというふうに思った。

【事務局】環境についてのことなので、こちらの順番を入れ替えさせていただ



く。

(２)その他

【事務局】今後の予定について説明

令和 6 年度に第三期子ども子育て支援計画策定にあたり、会議を 3 回

程度開催予定。策定には子ども政策推進事業費補助金を活用。

以 上


